

ABSTRAKSI

Satria Suci Novariska Siregar, Nomor Induk Mahasiswa 152200021, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Pengaruh *Intellectual Capital* dan *Good Corporate Governance* terhadap Nilai Perusahaan dengan Kinerja Keuangan sebagai Variabel Intervening (Studi pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang Terdaftar di BEI Periode 2018-2022). Dosen Pembimbing Indro Herry Mulyanto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Intellectual Capital*, *Good Corporate Governance* dan Kinerja Keuangan terhadap Nilai Perusahaan baik secara langsung maupun tidak langsung. Populasi penelitian ini adalah Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di BEI tahun 2018-2022. Jenis penelitian ini adalah *explanatory research*. Teknik penentuan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Jumlah populasi dalam penelitian ini sebanyak 36 perusahaan. Jumlah sampel sebanyak 12 perusahaan yang telah memenuhi kriteria sampel penelitian. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis inferensial. Analisis inferensial menggunakan analisis jalur dengan metode SEM PLS.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa *Intellectual Capital* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Intellectual Capital* berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Keuangan, *Good Corporate Governance* tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Good Corporate Governance* berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Keuangan, Kinerja Keuangan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, *Intellectual Capital* berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Kinerja Keuangan, *Good Corporate Governance* tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Kinerja Keuangan.

Saran yang diberikan penelitian ini ditujukan bagi perusahaan untuk dapat lebih mengoptimalkan penerapan *Good Corporate Governance* dengan baik dan terus meningkatkan kuantitas kepemilikan manajerial dan kepemilikan institusional. Bagi Investor sebaiknya lebih selektif dalam memilih perusahaan yang akan dijadikan tujuan berinvestasi, dan mempertimbangkan faktor-faktor yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan. Bagi penelitian selanjutnya dapat mengupdate periode penelitian, memperluas sampel, serta variabel intervening yang digunakan.

Kata Kunci: *Intellectual Capital*, *Good Corporate Governance*, Kinerja Keuangan, Nilai Perusahaan.